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1/24(火) 学校保健委員会を開催しました テーマは「免疫力」！

毎年１回、健康委員会の児童と南養護教諭が企画し、全

校児童に向けて発信する学校保健委員会が開かれました。

今回のテーマはズバリ、「免疫力（めんえきりょく）パワ

ーアップ大作戦」。まずは今の自分の様子をチェックすると

ころから始まりました。①温かいものより冷たい飲み物を

飲む ②寝るのが午後９時３０分より遅い ③近頃、イライラしている、笑っていない などの１０

項目、あてはまると○をつけます。○の数が多いほど免疫力が低い可能性があるということで、子

どもも大人もドキドキしながらつけていました。

その後は、免疫力アップのためにするといいことを教わりました。運動や食事、睡眠、リラック

スなど、毎日の生活で見直すことができそうな内容です。２５日(水)から３１日(火)まで大作戦に

取り組みますので(下のプリント)、おうちでもご一緒に取り組んでみてください。

会の最後に、アドバイザーとしてお呼びした学校医の福山先生からお話を伺

いました。健康委員の６年生から「福山先生はたくさんの患者さんをみていら

っしゃるのに、病気をしないのが不思議です。ぜひいろいろ教えてください。」

との紹介があり、本当にその通りだと感じました。福山先生からは「健康委員

会のみなさんがよく調べてあり、大変素晴らしいです。その内容をみんなで実行してほしいと思い

ます。」「私が今、気をつけているのは『食事』です。特に発酵食品をしっかり食べ、体内環境を整

えて免疫力アップに取り組んでいますよ。」などのお話をお聞きしました。

今回、各教室と保健室をオンラインで繋いで開催しましたが、健康委員のみなさんが、自分の伝

える内容を、自信をもって語りかけるように発言していて、本当に分かりやすかったです。また、

適度に笑いを織り交ぜての発表で、あっという間に終了となりました。各クラスからはたくさんの

手が挙がり、オンライン上で自分の感想を堂々と話していました。



１/27(金) ４年生、目の不自由な方を招きました

地域に住んでおられる清水さんをお招きし、自分たちで校舎内をご

案内しました。職員玄関の段差を上がっていただくところから校長室

へ、そしてお話を聞く３階の会場までお連れします。実は、今日のた

めに４年生は自分の担当を決め、何日も前から先導役などの練習を重

ねてきました。私は校長室担当の児童の練習の様子を見守りましたが、

日が経つにつれ、自分たちでアイデアを出し動きがスムーズになって、

優しく案内しようとする気持ちが態度になって表れてきました。当日

は、清水さんとの呼吸も合い、４年生は実に丁寧な案内をすることが

できました。清水さんは、音声の出る計算機や点字が表示されている

郵便物など、日常生活でお使いのものを見せてくださいました。この

雪でご苦労されていることなどもお聞きしました。４年生、自分たちにできることは何か、

これからも考えて、行動に表していきたいです。

1/20(金 ) 「 弁 護 士 を 活 用 し た い じ め 予 防 授 業 」 6年 生

県 の 事 業 を 活 用 し 、 ふ く い 総 合 法 律 事 務 所 よ り 園 山 達 紀 先 生

を お 招 き し て 見 出 し の 授 業 を 受 け ま し た 。「 い じ め は 、 人 権 (そ

の 人 が あ り の ま ま で 受 け 入 れ ら れ る こ と )を 傷 つ け る こ と 。 だ か

ら 、 い じ め は 絶 対 に し て は い け な い 」「 傍 観 者 と は 、 周 り で 見 て

い る 人 の こ と 。 無 関 心 で い る こ と が 、 い じ め に 小 さ な YES を 送
っ て い る か も 。 小 さ な YES か ら 小 さ な NO を 増 や す た め に 、 何 が で き る か を 考 え て

み よ う 」と の 問 い か け が あ り ま し た 。６ 年 生 か ら は「 先 生 や 近 く の 大 人 に 相 談 す る 」

「 直 接 話 し 合 っ て み る 」 な ど 、 い じ め に 対 す る 積 極 的 な NO ！ の 考 え を 聞 く こ と が

で き ま し た 。 私 た ち 大 人 も 、 子 ど も の 声 に し っ か り と 向 き 合 っ て い か な く て は 、 と

改 め て 感 じ る 時 間 と な り ま し た 。

＜お知らせ＞

①２月１３日(月) 足羽一中校区教職員研修のため、１４時１０分に全校下校となります。

②２月２２日(水)に実施予定の「卒業を祝う会」について

１部(たてわり班ごとに各教室で交流)９：２５～ ２部(体育館)１０：０５～１１：１５

今現在、本校の罹患状況は落ち着いています。そこで、今年度はオンライン開催(各教室で

視聴)ではなく、感染予防対策をしっかりとって、たてわり班で集まったり体育館で引き継ぎ

式を行ったりする形で開催しようと考えています。保護者の方は５、６年生の保護者の方のみ

各家庭１名まで、ご参観いただこうと考えています。ただし、今後の情勢によって、開催の仕

方や保護者参観について、変更が生じる場合があります。その際は速やかにご連絡いたします。


